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见习记者 季禹

一次会议
商讨两个条件

4月1日，中国足协组织了一
次“香河会议”，专门讨论天津天海
股权转让问题。会议上，包括财务
审计代表、法律界代表、中超俱乐
部代表以及媒体代表等，多方对万
通有没有资格作为受让方，完成对
天津天海的股权转让进行了问询
并投票。虽然投票结果并未立即公
布，但据综合消息，投票结果对天
津天海极为不利。天海的准入资
格，也因此被打了一个问号。

而影响投票结果的最大障碍，
在于万通并不符合两条规定。根据

《中国足球协会职业足球俱乐部转
让规定》第九条的规定，受让方近
两年的财务状况应为盈利，最近一
期末不存在未弥补亏损。第十条则
规定了职业足球俱乐部重要股权
转让应在当赛季结束后至第二年
1月10日前完成向中国足协的材
料申报。

虽然万通在去年实现了盈利，
但2018年财务状况却是亏损的，
并不符合第九条的规定，且天津天
海在今年3月12日才与万通达成
转让协议，这也不符合第十条的规
定。这样看来，中国足协对万通作
为受让方的资格质疑，确实是按规
矩办事。

无论如何，中国足协对天海的
严格行事，绝不是故意刁难。实际
上，足协原本要求天津天海在3月
12日的时候提交相关材料，但由

于天海与万通谈判时间太紧，足协
曾网开一面，将截止期限做出了延
长。这里已经传递出足协想让天海
留在中超的信号。

之所以层层严格把控，一方面
是考虑到足协以及中超的品牌形
象；另一方面，也是为球队的未来
考虑。造成天津天海现在的这种局
面的，正是权健风波。经历权健风
波后，球队上赛季历经三度换帅惊
险保级，整个赛季都在风雨飘摇中
度过。很显然，足协不希望这种情
况再次发生在中超赛场，因此才对
受让方严格审核。

两封信件
提出三个问题

不过，足协的做法却有欠妥的
地方。这也引发天海球迷的不满。4
月2日，天津天海球迷通过信件的
形式三问中国足协。信件认为，天
海已经具备了足协所有的资格条
件，不管是场地设施，还是球员工
资，抑或俱乐部背后的企业资金。
第一个问题也显而易见：为何足协
迟迟不给天海过审？

第二、三个问题，则是围绕万
通是否有资格作为受让方这一问
题。信件认为，天海俱乐部在3月5
日发布零转让公告之后，中国足协
专门去函询问相关情况，当时只是
要求天海提交各种材料，并没有告
知天海不能转让，实际上等于已经

“默许”了天海转让。如果1月10日
是当年的转让最后截止时间，为何
足协不提前说明。另外，信件表示
万通控股的财务实力没有问题，也
已经准备好了资金，可以给天海以
充足的资金担保，不应该无故剥夺

天海的准入资格。
相同时间，一封天海俱乐部发

给足协的公开信流出。包括教练组
组长李玮峰在内的40多名天海相
关人员集体按下了手印以表决心。

“球员会誓死捍卫在球场上拼尽全
力取得的中超比赛资格，同时我们
也做好了即使过穷日子苦日子，也
要像战士一样完成这个中超赛季
的思想准备！”公开信上的文字掷
地有声。

而发出这份公开信的目的，就
是恳请中国足协，依据《中国足球
协会职业俱乐部准入规程》的规
定，尽快依法核准天海俱乐部的中
超准入资格，以使俱乐部可以完成
接下来的俱乐部和球员注册及相应
的引援等工作，使球队可以全心全
意地为新赛季开赛做好准备。天海
方面认为，留在中超的比赛资格，是
球员们在球场上、在公平的规则下，
用血汗拼搏来的。中国足协需要像
对待其他俱乐部一样，公平公正地
对待天海。

万事俱备
还差一场东风

天津天海从教练组到球员，无
一不在期待球队可以回到中超赛
场。3月20日，天津天海中超准入
问题尚无定论之时，天津天海队就
已经恢复了正常集训，这个时间点
比不少本赛季无忧的中超球队还
要提前不少。

其实，从天海主帅李玮峰的态
度上，也能看出天海自始至终都没
有产生过放弃中超资格的想法。3
月4日，天海发布“0元转让公告”
的前一天，李玮峰公开喊话：“俱乐

部还没死我们没人放弃，有人希望
天海死，那我们就越要活着，还得
好好活！”3月6日，李玮峰再次发
话：“俱乐部应该是经过全面的考
虑之后，最终做出这一决定，天海
教练组将坚持到底。”

3月30日，一封落款为“天津天
海队球迷”的倡议书得到广泛转
发，倡议书中表示，球迷希望加快
联赛准入审核速度。对于球迷的热
情行动，李玮峰表示：“感谢天津球
迷的支持，谢谢大家一路与我们这
支队伍同在。我们和大家一样在等
待准入的消息，期待新赛季，全新
的我们，一定用好的表现回报大
家。”

为了能够留在中超，天海管理
层做出了许多努力，其中就包含了
股权转让不被批准后的备选方案。
据了解，天津天海俱乐部已经在4月
2日下午向中国足协发去“关于天津
天海足球俱乐部参加2020赛季中超
联赛准入事宜的函”，倘若股权转让
真的不被批准，那么天海希望以自
筹资金的方式完成2020赛季的所有
比赛，而万通控股集团则会以赞助
费的形式为天津天海注资2.5亿元。
这一方案，被媒体普遍称为“B计
划”。

目前，这一计划得以实行。4
月3日，天津天海足球俱乐部官方
微博写道：“感谢你们的一直支持，
天津天海足球俱乐部准入的条件
万事俱备，只待万通方面承诺的赞
助款打到俱乐部账上了。感谢一直
关心我们的你们！”据了解，天海此
前已经通过出售球员的方式筹集
到1 . 17亿元，再加上万通控股的
2 . 5亿元，球队保证整个赛季的正
常运营，没有太大问题。

正在备战新赛季的天海球员等待着好消息。 IC photo

天津天海已有准入条件 只待一笔赞助

柳暗花明，
这几天究竟发生了什么

天津天海官方发布公告称，目前自己准入的条件万事俱备，只待万通方面承诺的赞助款打到俱乐
部账上。关于天海准入资格的这场肥皂剧，终于要暂告一段落。根据此前信息来看，万通打算新赛季以
赞助的形式向天海提供2 . 5亿元，再加上一亿元的球队收入用于新赛季的运营工作。
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